



## Implantes dentales: el proyecto que busca devolver la sonrisa a los pacientes del hospital de San Javier

El Hospital San Javier sigue consolidando su compromiso con la salud y bienestar de la comunidad, esta vez con un avance en el área de odontología. El Dr. Carlos Galaz Valdés, Cirujano Dentista con especialización en Periodoncia, realizó un exitoso plan piloto de implantes dentales que promete revolucionar el tratamiento odontológico en la región. El proyecto tiene como objetivo proporcionar soluciones dentales accesibles y de calidad a los pacientes de San Javier. Además de buscar la eficacia de estas piezas como tratamiento sostenible y rentable en comparación con las próte-

sis removibles tradicionales.

El plan piloto comenzó con la selección de algunos casos en específicos que contaran con las condiciones óptimas del tejido óseo, es decir, que existiera estructura en el hueso para colocar los implantes. “Estamos muy contentos como unidad dental y como profesionales por aportar con un pequeño granito de arena a cambiar la calidad de vida de nuestros pacientes, su seguridad, confianza, dejando un aparato como una prótesis removible de lado y que puedan tener de nuevo lo más parecido a sus dientes originales” comentó el especialista en periodoncia.

Ese fue el caso de Jaime Rivera; quien después de un arduo proceso de rehabilitación, pudo obtener sus piezas dentales atornilladas sobre los implantes que fueron instalados en abril. “Recién llevo un par de semanas y el resultado es maravilloso, los siento como si fueran los míos. Al principio tenía mis temores y dudas de que no quedaran bien, sin embargo, gracias al procedimiento previo del doctor a la hora de la cirugía vine con mucha fe y esperanza de que todo iba a salir bien”.

El éxito del procedimiento en Rivera abre las puertas a

una expansión del plan piloto en los próximos meses. La meta es ofrecer implantes dentales a más pacientes, mejorando así su salud bucal y su calidad de vida. “Esperamos que este programa siga creciendo que seamos un referente como hospital y equipo a nivel regional”, explicó el Dr. Carlos Galaz. El plan de implantes dentales del Hospital San Javier es un paso hacia adelante en la oferta de tratamientos avanzados, accesibles y de calidad para la comunidad.

dentales del Hospital San Javier es un paso hacia adelante en la oferta de tratamientos

avanzados, accesibles y de calidad para la comunidad.

Para el director del Hospital de San Javier, Luis Correa Ananías, este hito demuestra el compromiso institucional para ofrecer una atención de excelencia. “Estamos muy contentos de desarrollar la implantología dental en el hospital de San Javier, lo cual nos permite desarrollar el área odontológica de establecimiento, ambulatorizar las atenciones que hacemos con nuestros pacientes y lo más importante devolver la sonrisa a nuestros usuarios de la comuna de San Javier y sus alrededores”